

八 枝

第4号

北九州市立八枝小学校

文責 津島 大輔

【学校教育目標】思いやりの心もち、自ら学び考える、
心身ともに健康な児童の育成

1年生歓迎集会、歓迎遠足を行いました

5月10日(金)1年生の歓迎集会・遠足を行いました。集会では実行委員のお兄さんお姉さんを中心に会を進め、お祝いの言葉で1年生を迎えたり、「もうじゅう狩りゲーム」などをしたりして1年生を歓迎しました。全校一体となって盛り上がり、楽しい時間を過ごしました。

遠足は、瀬板の森公園へ行きました。1年生は6年生と手をつないで歩き、やさしく声をかける6年生と、楽しそうな1年生の姿が印象的でした。少し暑い一日でしたが、思い出に残る一日になったと思います。

ご家庭でもお弁当の準備等、ご協力ありがとうございました。



集会にはヤツエンジャーも登場!



瀬板の森公園に到着!

運動会に向けて、子どもたちは先生方と真剣に練習に励んでいます

5月26日(日)は運動会です。暑い日が続く中、どの学年も真剣に練習に励んでいます。先日の全体練習の中で「本番だけでなく練習中にも、あきらめずに頑張る心や友達との協力など、大切なことをたくさん学べます。」という話をしました。勝ち負けだけではなく、たくさんの方を運動会の練習、本番を通じて学んでいってほしいと思います。ご家庭でも練習期間を含めて子どもたちを励ましていただければ幸いです。



ダンスの練習に励む1年生



16日の全体練習の様子

26日は子どもたちの精一杯の姿をご覧いただき、熱い声援と温かい拍手を贈ってくださいますよう、よろしくお願いいたします!

今年の運動会の“スローガン”決定!

☆スローガン⇒「根性で 勝利をめざせ! 八枝っ子」

運動会に向けての草刈り作業、ご協力ありがとうございました

5月11日(土)に「みんなのクラブ」のみなさんを中心とした多くの方々のご協力のもと、校内の草刈りを行いました。運動会の時に保護者の皆さんがシートを張る場所を中心に作業を進めていただき、2時間ほどの作業でなんとごみ袋約80袋分の雑草を抜いていただきました。運動会当日は気持ちよくシートを張ることができると思います。

また、校内をきれいにしていただいたことを子どもたちにも伝えました。運動会の練習にも一層熱が入ることと思います。

ご協力ありがとうございました。



草刈りのご協力ありがとうございました

<保護者の皆さまにお願いです>

みんなでルールを守り、八枝小の子どもたちのために素晴らしい運動会にしましょう!

八枝小学校の運動会は、サンシェードを張ることが可能なエリアの設定や、ドライブスルー方式による荷物の搬入など独自のルールがあります。昨年度もほとんどの方にルールを守っていただき、ありがとうございました。子どもたちは、運動会のために一生懸命に練習をしてきました。本年度もどうかルールを守り、子どもたちの練習の成果をみんなで讃える運動会にしましょう。学校やPTAからのプリントを読んでいただき、ルールの確認をしていただきますようお願いいたします。PTAの役員の方々は、毎年早朝から、身体を張って警備等に当たっていただいています。本当にありがたい限りです。